

Jelang TMMMD ke-114, Kodim 0110/Abdya Gelar Doa Bersama

Heri Purwanto - ACEH.BERITATERBARU.CO.ID

Jul 7, 2022 - 18:18



Abdya- Menjelang pelaksanaan program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) ke-114, Kodim 0110/Abdya beserta Muspika, Tokoh Agama, Tokoh Adat dan komponen masyarakat dalam Kecamatan Lembah Sabil melaksanakan doa bersama, berlangsung di TPA Nur Hidayah, Kayee Aceh, Kamis (7/7/2022).

Turut hadir Dandim 0110/Abdya Letkol Inf Roqich Hariadi, Camat Lembah Sabil Salman, SKM, pimpinan Ponpes Dayah Manyang Abu Parmadi, Kades Kayee

Aceh Abdul Rasyid, Kades Suka Damai Osha Yurahman dan lapisan masyarakat setempat.

Dalam sambutannya Dandim meminta keikhlasan doa dari masing-masing warga agar agenda TMMD ke-114 yang akan digelar pihaknya berjalan lancar dan aman sampai dengan selesai.

Dandim menyebutkan, esensi dari kegiatan TMMD itu sendiri yaitu membantu akselerasi pembangunan pedesaan. Tanpa dukungan dan gotong royong dari masyarakat, tujuan bersama itu mustahil terlaksana.

"Daerah kita ini kaya dengan hasil bumi. Namun karena belum ada akses jalan, kekayaan itu seolah belum ada rasa," kata Dandim.

Oleh karena itu, lanjut Dandim, melihat potensi tersebut pihaknya berencana akan membuka badan jalan sebanyak 2 ruas yang nantinya bisa memperlancar akses ekonomi Desa Kayee Aceh dan Suka Damai. Akses tersebut juga akan diperkuat dengan infrastruktur fisik lainnya seperti gorong-gorong, jembatan darurat, dan talut.

"Kembali lagi, cita-cita bersama itu tidak akan tercapai tanpa dukungan dan partisipasi dari semua pihak," ujarnya.

Senada dengan itu Camat Lembah Sabil Salman, SKM mengatakan atas nama warganya ia mengucapkan terimakasih dan apresiasi yang tinggi terhadap Kodim 0110/Abdya karena telah merealisasikan impian dan harapan warganya.

"Syukur alhamdulillah Kodim 0110/Abdya telah menunjuk wilayah kami sebagai sasaran TMMD. Kami tahu tentunya kecamatan lain pun berharap tinggi agar wilayahnya jadi sasaran TMMD," terangnya.

Camat menandakan, demi kemajuan pembangunan di wilayah pihaknya siap mendukung penuh kegiatan TMMD. Dari awal sampai dengan selesai masyarakatnya akan aktif bergotong royong membantu kerja TNI.